

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

30.07.2019

Aufgabenkritik – mit allen Beteiligten gemeinsame Vorschläge erarbeiten

Der Stadtrat möge beschließen:

- Der Stadtrat begrüßt die Initiative der Referatspersonalräte und des Gesamtpersonalrats zur Aufgabenkritik.
- Der Stadtrat stellt fest, dass Aufgabenkritik in Zeiten des zunehmenden Fachkräftemangels eine gemeinsame Zukunftsaufgabe von Stadtrat, Stadtspitze, Referatsleitungen und der Stadtverwaltung ist.
- Die Stadtverwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit den Personalvertretungen Vorschläge zu erarbeiten, wo Aufgaben für die Stadtverwaltung wegfallen können, um diese dem Stadtrat zur Entscheidung vorzulegen.

Begründung:

In seinem offenen Brief an die Beschäftigten, die Stadtspitze und alle Fraktionen im Rathaus haben sich die Referatspersonalräte und der Gesamtpersonalrat zur Verfahrensweise beim Eckdatenbeschlusses und die Folgen des sogenannten Spardiktates geäußert.

Neben der Kritik einer geeigneten Einbindung der Personalvertretung in die Haushaltsplanung, verlangen die Personalvertretungen auch eine deutliche Aufgabenkritik. Die RPRE stellen in ihrem Brief treffend fest: „Sie (die Aufgabenkritik) kann nur gelingen, wenn alle Beteiligten gemeinsam überlegen, welche Aufgaben wir noch benötigen, welche neuen Ideen wir wirklich brauchen und wie viele freiwillige Leistungen wir uns noch leisten können.“

Eine gemeinsam erarbeitete Einschätzung durch alle Beteiligten soll dem Stadtrat eine fundierte Diskussionsgrundlage bieten.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister